



NP 16 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto  
Rally Isla Tenerife

## Miguel Suárez y Eduardo González amplían su ventaja en el CCRA a falta de una cita

20/11/2023

**La victoria en el 49 del Rally Isla Tenerife fue para Enrique Cruz y Yeray Mujica (Ford Fiesta R5 MKII), lo que les ha permitido escalar hasta la segunda posición del campeonato. Suárez-González, segundos con el Citroën C3 Rally2, salen fortalecidos de Tenerife a la espera de que todos lleguen a Lanzarote, donde este fin de semana se decidirá el campeonato.**

El Rally Isla Tenerife en su edición número 49 ha vuelto a ver un nuevo triunfo de Enrique Cruz y Yeray Mujica. Los del Ford Fiesta R5 MKII encadenaron su cuarta victoria consecutiva, lo que unido a la ausencia de Jan Cerny y Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2) les permite escalar hasta la segunda posición de la clasificación provisional con 190,1 puntos.

Pero sin duda, los que mayor rédito sacaron con su participación en la última prueba tinerfeña de la temporada fueron Miguel Suárez y Eduardo González. Con su segunda posición en el rally y también la segunda en el TC Plus han eliminado virtualmente a Cruz-Mujica en cuanto a la lucha por el título -lo confirmarían tomando la salida en el Rally Isla de Lanzarote- y, además, cuentan ahora con 34,9 puntos de ventaja al frente de la general, la renta más amplia que se ha visto en toda la temporada.

Ahora, los checos Jan Cerny-Petr Cernohorsky han caído a la tercera posición del campeonato con 184,6 puntos, cayendo a su estela los cuartos de la general y líderes de la Categoría 2, Fernando Cruz y Teco Hernández. Los del Peugeot 208 Rally4 elevan su cuenta hasta los 153 puntos a una cita para el final.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, en su regreso al CCRA, han escalado hasta la quinta posición gracias a un nuevo podio al volante del Citroën C3 Rally2; ahora suman 122,6. Tras Tenerife han superado en la general a Javier Cañada y Jonathan Hernández (113,6 puntos), que con el Opel Corsa Rally4 se siguen manteniendo al frente del Trofeo Júnior.

Entre los copilotos, Eduardo González ya es virtual campeón con su 232,5 puntos, por los 197,7 de Yeray Mujica y los 162,6 de Teco Hernández.

En la Categoría 3, Héctor Mederos y Rubén Fumero asaltaron el liderato con su Renault Clio Rally5, una vez que Josep Real y Zebenzuí China no tuvieron su fin de semana a los mandos del Nissan Micra.

En otros apartados, Luis Fernández-María González se han hecho con el liderato del Grupo F, al igual que Diego Luis-Kirian Hernández en la ventana destinada a los Classic y Antonio





Acosta-Alberto Jorge en el apartado correspondiente a los Pre90. Por clubes, Copi Sport ha aumentado su ventaja al frente del campeonato con 273,1 puntos, por los 225 de Revys Motorsport y los 201,9 del CD Seventen.

Ahora, el CCRA 2023 llegará al Rally Isla de Lanzarote (24/25 de noviembre) para decidir una de las ediciones más interesantes de los últimos años. Los puntos que hay en juego, fruto de su coeficiente 1.2, son importantísimos.

